
Dem Sportausschuss wurden bereits am 01.09.2010 folgende durch die Tätigkeit des 
Fördervereins eingesparten Beträge mitgeteilt: 

2008: 46.298,93 € 
2009:  30.363,55 € 

 
Das Ergebnis für 2010 kann erst im Jahre 2011 ermittelt werden. Derzeit wird mit einem 
möglichen Summe von 41 T€ gerechnet. Auf den beigefügten Aktenvermerk vom 29.11.2010 
hinsichtlich der Behandlung unter NKF wird verwiesen. 
 
 


